

令和4年3月25日

**由利本荘市教育委員会  
3月臨時会会議録**

由利本荘市教育委員会

1、令和4年3月25日、由利本荘市教育委員会臨時会が、西目総合支所 2階 第2会議室に招集された。

1、本日の出席委員は次のとおりである。

1番 教育長

2番 委員

4番 委員

1、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。

教育次長

教育総務課長

主幹兼学校教育課長

書記（教育総務課参事）

1、本日の会議の日程は次のとおりである。

令和4年3月25日 午後1時20分 開会

日程第1 会議録署名委員指名

日程第2 事務局報告

日程第3 議案審議

議案第7号 職員の懲戒について

日程第4 その他

1、会議の顛末

	開会（午後1時20分、会議の開会を宣言）
教育長	それでは、3月の教育委員会臨時会を開会します。 日程第1、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会 会議規則第18条第2項の規定により、会議録署名委員に、 2番委員、4番委員を指名します。 日程第2 事務局報告をお願いします。
教育次長	ございません。
教育長	日程第3 議案審議に入ります。議案第7号について、事 務局より説明をお願いします。
教育総務課長	それでは、議案第7号について説明いたします。 こちらは、教育委員会職員に懲戒処分が発令される見込み となりましたので、教育委員会にお諮りするものでありま す。 (議案第7号 職員の懲戒について、を説明)
教育長	これについて、何かご質問ありますでしょうか。
委員	具体的な交通違反は前方不注意になりますか。
教育総務課長	道路交通法の法定横断等禁止違反になりまして、直進車が いたため停止して通行車両を待たなければならないところ を強引に右折してしまったため起きた事故になります。 相手方は軽傷であります、人身事故の扱いになっている ため、今回の処分内容となっております。
教育長	過失割合は。
教育総務課長	市職員の過失が90%、相手方が10%になっています。
教育長	これについては、ご了解いただけますでしょうか。 (教育委員了承)
教育総務課長	実処分の辞令は3月28日に予定しております。
教育長	それでは、日程第4その他に入ります。
学校教育課長	3月の新型コロナウイルス関係の内容でありますけども、 委員の皆様には資料を机上にあげていますので、ご覧くださ い。 (3月の新型コロナウイルス関係について説明)
委員	全国大会に出る子ども達以外に、春休み中ですし、解除さ れていますので、子ども達が県外に出かけた場合は、登校ま でに何日くらい様子を見ることになりますか。

学校教育課長

通知を出しておりました、帰ってきてから3日間は友達と遊ぶことが無いようにということで、教職員にも同じような形でお願いしております。無料PCR検査を受けるのも一つで、強制はしておりません。そういった形で十分健康観察をしながらお願いしますということで、各学校にはお願いしているところでした。

委員

一昨日ですが、医師会の学校保健管理委員会が開かれまして、コロナのことが話題になったのですが、先ずは休校から学年あるいは学級単位になったということは、概ね好意的に受け止められています。良かったということです。

ただ、我々患者さんを見る立場では、どこで発生しているかの情報が非常に欲しいということで、学校保健委員会連絡協議会の席で要望が出たけども、それについては「できない」という教育委員会からの連絡があったということでした。

「できない」ということであれば仕方が無いけども、可能な限り情報を得たいということで、学校医、保育園の嘱託園医だけをメンバーとしてメーリングリストを作って、そこに自分が知り得た、各学校医には学校で発生した連絡が入りますので、連絡を受けた内容をそのメールに載せるということはよろしいのではないかとということで、全ての医者ではなくて学校医、嘱託園医をメンバーとしたメーリングリストを作って、そこに自分の報告のあった情報を載せるという方向で進めましょうということになったのですが、そのことについて、教育委員会としては、問題はありませんか。

学校教育課長  
教育長  
学校教育課長

ありません。

その前の段階の「できない」となった経緯は。

シーガルで学校保健委員会があったときに、何名か学校保健医の先生がお集まりになりますので、今委員がおっしゃったような、どこで発生したか知りたいということで、情報提供してくれないかということでした。

先生とも電話で色々話しましたが、情報提供したくないということではないのですが、これをやった場合に、何らかのところで、何でこれだけ知っているのかとなった場合に、教育委員会から全部情報が流れているとなれば、個人情報に繋がるので、そうなったときに非常にまずくなるのではないかと

委員

いうことを先生と話しさせてもらいました。

そうすると、やはり全部知り得るのはきついなということで、「できない」と先生は解釈してくれたのですが、養護教諭の方で県の感染症対策の中に入っていけるので、自分達の学校医に教えましょうということになりました。こちらでできることということで理解してもらいました。

学校教育課長

その件に関して、だめでなければ進めたい。そのことに関しては、保健所にも聞きます。医師会の方からメーリングリストを作ることにについて教育委員会に連絡はありましたか。

委員

ありません。

自分が知ったことをメーリングリストの中でメールに出すことになりますので、問題は無いかなと思います。よろしいですか。

教育長

こちらでもう少し整理して、前向きにやれるようにします。学校医によってもものすごく差がありますので、積極的な方、やらない方がいるようです。

委員

学校医を全員するのではなくて、希望者のみがそこにメールを送ったり見たりすることができる。ごくごく閉鎖された環境の中でやります。

教育長

前向きに整理します。

他にありますか。 (なし)

以上をもちまして、由利本荘市教育委員会3月臨時会を閉会いたします。

閉会 (午後1時35分、会議の閉会を宣言)